

Fluoridierung / Fluorid

Giftige Chemikalien in Ihrem Wasser

Hinweis: Weitere Informationen zu gesundheitsfördernden Techniken finden Sie auf der [Holistic Healing- Webseite](#).

Fluoridverbindungen, die in Wasser (Fluoridierung), Zahnpasta und Nahrungsergänzungsmitteltabletten (einschließlich einiger Vitamine) eingebracht werden, wurden vor der Zulassung nie auf ihre Sicherheit getestet. Jüngste unabhängige Untersuchungen von Wissenschaftlern, die nicht mit Organisationen des Dentalhandels in Verbindung stehen, haben Folgendes ergeben:

1. Neurotoxisch und senkt den IQ

Im Jahr 1995 veröffentlichte die Neurotoxikologin und ehemalige Direktorin für Toxikologie am Forsyth Dental Center in Boston, Dr. Phyllis Mullenix, Forschungsergebnisse. Dies zeigt, dass sich Fluorid im Gehirn von Tieren ansammelt, wenn diese moderaten Mengen ausgesetzt werden. Es kam zu einer Schädigung des Gehirns und die Verhaltensmuster der Tiere wurden negativ beeinflusst. Nachkommen trächtiger Tiere, die relativ niedrige Fluoriddosen erhielten, zeigten dauerhafte Auswirkungen auf das Gehirn, die sich in Hyperaktivität (ADS-ähnliche Symptome) äußerten. Bei jungen und erwachsenen Tieren, denen Fluorid verabreicht wurde, trat der gegenteilige Effekt auf: Hypoaktivität oder Trägheit.

Die toxischen Wirkungen von Fluorid auf das Zentralnervensystem wurden anschließend durch zuvor als geheim eingestufte staatliche Untersuchungen bestätigt. Zwei neue epidemiologische Studien, die tendenziell die neurotoxischen Wirkungen von Fluorid auf das Gehirn bestätigen, haben gezeigt, dass Kinder, die höheren Fluoridkonzentrationen ausgesetzt waren, einen niedrigeren IQ hatten.

2. Verursacht Alzheimer & Demenz

Eine in Brain Research veröffentlichte Studie zeigt, dass Ratten, die nur 1 Teil pro Million Fluorid (NaF) im Wasser tranken, histologische Läsionen im Gehirn aufwiesen, die der Alzheimer-Krankheit und Demenz ähnelten. Darüber hinaus wurden Hinweise auf eine mögliche Schädigung der Blut-Hirn-Schranke durch eine längere Fluoridexposition gefunden. Diese Studie war die dritte in einer Reihe von Arbeiten, die von Varner et al. veröffentlicht wurden. Gehirnforschung Bd. 784 Nr. 12 S. 284-298 (1998). Die Ergebnisse dieser aktuellen Studie und anderer Studien, die erhebliche Gefahren durch die Exposition gegenüber geringem Fluorid belegen, wurden kürzlich auf einem

wissenschaftlichen Symposium vorgestellt.

3. Verursacht Krebs

Das Gesundheitsministerium in New Jersey [hat herausgefunden](#) dass Knochenkrebs bei männlichen Kindern in Gebieten, in denen das Wasser fluoridiert war, zwei- bis siebenmal höher war. UNS

Forscher der Environmental Protection Agency (EPA) bestätigten in einem Tiermodell die knochenkrebsverursachende Wirkung von Fluorid in geringen Mengen. Eine [neue Studie](#) hat gezeigt, dass die Fluoridierung von Wasser mit Todesfällen durch Gebärmutterkrebs verbunden ist.

4. Verändert die Knochenstruktur und -stärke

Fluorid reichert sich nach und nach in den Knochen an und führt zu nachteiligen Veränderungen der Knochenstruktur.

[Etliche Studien haben](#) gezeigt, dass Fluoridierung zu einer Zunahme von Hüftfrakturen führt. Durch die Einnahme von Fluorid wird mit der Zeit die Zugfestigkeit der Hüfte zerstört.

5. Verursacht Geburtsfehler und perinatale Todesfälle

Ein Toxikologe im Vereinigten Königreich hat es kürzlich [herausgefunden](#) dass die perinatalen Todesfälle in einem fluoridierten Gebiet um 15 % höher waren als in benachbarten nicht fluoridierten Gebieten. Das fluoridierte Gebiet hatte einen höheren sozioökonomischen Status und es wäre zu erwarten gewesen, dass es weniger perinatale Todesfälle gab.

Der fluoridierte Bereich wies auch eine um 30 % höhere Rate an Down-Syndrom auf. Chile verbot die Fluoridierung aufgrund von Untersuchungen des weltberühmten Forschers Dr. Albert Schatz, die einen Zusammenhang mit Todesfällen bei Säuglingen aufgrund von Fluoridierung zeigten.

6. Erwiesenermaßen unwirksam

Fluoridverbindungen im Wasser und in Nahrungsergänzungsmitteln haben keine nennenswerte kariesschützende Wirkung. Alle aktuellen groß angelegten Studien Untersuchungen zur Wasserfluoridierung haben gezeigt, dass es keine positiven Auswirkungen gibt. Deshalb haben Länder ohne Fluoridierung eine ebenso gute Verbesserung der Zahngesundheit verzeichnet wie Länder mit Fluoridierung. (Siehe Forschungsgegenstand #5.) Es gibt wissenschaftliche Beweise dass eine übermäßige Fluoridbelastung zu einer erhöhten Kariesrate führt. Sogar Befürworter der Fluoridierung geben dies zu dass es keine ordnungsgemäß durchgeführte Forschung gibt, die zeigt, dass Fluoridpräparate zur Vorbeugung von Karies beitragen. (Hinweis: Überprüfen Sie die Vitamine sorgfältig, um sicherzustellen, dass sie kein Fluorid enthalten.)

7. Beeinträchtigt das Immunsystem

Unabhängige Untersuchungen haben gezeigt, dass Fluorid die Funktion des

Immunsystems beeinträchtigt.

In den Vereinigten Staaten, wo seit den 1960er und 1970er Jahren regelmäßig giftige Fluoridverbindungen dem Wasser zugesetzt und Kindern verabreicht werden, beginnt eine überwältigende Zahl von Menschen dieser Generation, die chronische Störungen des Immunsystems entwickeln.

8. Verursacht akute Nebenwirkungen

Mehrere Doppelblindstudien haben gezeigt, dass fluoridiertes Wasser häufig akute Nebenwirkungen hervorrufen kann (zusätzlich zu den unten diskutierten chronischen Vergiftungseffekten). Zu den in Doppelblindstudien beobachteten Wirkungen zählen unter anderem: Magen-Darm-Beschwerden, Stomatitis, Gelenkschmerzen, Polydipsie, Kopfschmerzen, Sehstörungen, Muskelschwäche und extreme Müdigkeit. Eine aufschlussreiche Rezension eines Buches eines berühmten und angesehenen Forschers aus den Niederlanden, der in Doppelblindexperimenten Nebenwirkungen feststellte, kann [hier gelesen werden](#).

9. Verursacht Anfangsstadien der Skelettfluorose

Fluorid kann in hohen Konzentrationen eine schwere Skelettfluorose verursachen. Chronische, langfristige Exposition gegenüber Fluoridwerten, die in den USA häufig in Wasser und Nahrungsmitteln vorkommen, kann die Anfangsstadien einer Skelettfluorose verursachen, darunter: Schmerzen in Knochen und Gelenken, Brennen, Stechen und Kribbeln in den Gliedmaßen, Muskelschwäche, Chronische Müdigkeit, Magen-Darm-Störungen, verminderter Appetit, Rückenschmerzen, Arthrose usw. Tatsächlich ist mit einer jahrzehntelangen Aufnahme von Fluorid aus dem Wasser und anderen häufigen Quellen zu [rechnen](#) Berechnungen der Fluoridaufnahme und -ausscheidung zufolge können diese Symptome bei einer großen Anzahl von Menschen auftreten. (Denken Sie daran, dass Fluorid ein kumulatives Gift ist, da es sich über Jahre hinweg im Körper ansammelt.) Nur sehr wenige medizinische Fachkräfte sind in der Lage, einen solchen Zustand zu diagnostizieren, da die medizinischen Fachkräfte nicht darin geschult sind, die Auswirkungen einer chronischen Vergiftung durch Fluorid zu testen oder zu erkennen.

10. Erhöht die Blei- und Arsenbelastung

Ins Wasser gelangende Fluoridverbindungen sind oft mit [Blei, Arsen und Radionukliden](#) verunreinigt da die Fluoridverbindungen [giftige Abfallprodukte](#) sind die größtenteils aus Schadstoffwäschern von Düngemittelanlagen stammen. Eine [im Jahr 2000 veröffentlichte Studie](#) zeigten, dass die Einleitung giftiger Silicofluoridverbindungen ins Wasser („Fluoridierung“) bei Kindern zu einem Anstieg des Bleispiegels im Blut führt.

11. Fluorid verursacht Arthrose

In [einer 2001 in Rheumatology International veröffentlichten Studie](#) heißt es: Forscher haben einen Link gefunden zwischen Fluoridexposition und der Entwicklung einer Arthrose. Das Ausmaß der Belastung, die Arthrose verursacht hat, ist in den

Vereinigten Staaten weit verbreitet.

12. Trägt zur Entwicklung von Verletzungen durch wiederholten Stress bei

Eine [klinische Studie](#) in Neuseeland zeigten, dass die Einnahme von Fluorid ein Faktor sein kann, der zur Entwicklung von Verletzungen durch wiederholten Stress (RSI) beiträgt, da eine solche Einnahme die Entwicklung von Apatitkristallbildung fördern kann. Die Eliminierung von Fluorid plus regelmäßige Magnesiumergänzung schien RSI-Patienten erheblich zu helfen.

13. Verursacht bei vielen Kindern eine dauerhafte Zahnverformung

Eine sehr große und zunehmende Zahl von Kindern leidet unter [Zahnfluorose](#). Dies ist eine dauerhafte nachteilige strukturelle Veränderung der Zähne.

14. Hemmt Schlüsselenzyme

Da sich Fluorid über Jahrzehnte in verschiedenen Teilen des Körpers ansammelt, kann es die Wirkung vieler Schlüsselenzyme stören. Diese Tatsache ist [bekannt](#) für eine lange Zeit.

15. Unterdrückt die Schilddrüsenfunktion

Fluorid wurde Anfang bis Mitte des 20. Jahrhunderts in geringen Mengen als wirksames Mittel zur Unterdrückung der Schilddrüsenfunktion und zur Behandlung von Hyperthyreose verabreicht. Artikel und Forschungsergebnisse finden Sie zum Thema [Schilddrüse](#) Website.

16. Verursacht zahlreiche akute Vergiftungen

Fluorid ist in außergewöhnlich geringen Dosen ein äußerst giftiger Stoff und hat eine Vielzahl akuter Vergiftungen verursacht. Aus diesem Grund ist auf in den USA verkauften fluoridhaltigen Zahnpasten jetzt eine Giftwarnung erforderlich.

17. Unabhängige Experten lehnen die Einleitung von Fluorid ins Wasser ab

Über 1500 Fachleute der US-Umweltschutzbehörde EPA, darunter Toxikologen und Risikobewertungsexperten, stimmten aufgrund der damit verbundenen Gesundheitsrisiken **einstimmig** gegen die Fluoridierungsinitiative in Kalifornien. Siehe [Zusammenfassung](#) oder [offizielle Erklärung der EPA-Gewerkschaft](#). Sogar der Berater und Forscher der Candian Dental Association forderte die Menschen auf, [das Trinken von fluoridiertem Wasser zu vermeiden](#).

18. Unethisch

Die Fluoridierung kommt einer Zwangsmedikation der Wasserversorgung gleich. Solche Praktiken zeugen von einem völligen Mangel an Ethik seitens ihrer Befürworter. Studien aus den frühen 1930er-Jahren zeigten extreme Gefahren für Mensch und Umwelt durch die Einleitung und Exposition von Fluoriden.

Beteiligte Unternehmen und Organisationen nutzten die Förderung der „Fluoridierung“, um Klagen wegen der Entsorgung giftiger Abfälle zu vermeiden und

später wirtschaftliche Vorteile zu erzielen. Bitte lesen Sie die kurze [Geschichte der Fluoridierung](#) für detailliertere Informationen.

19. In vielen Ländern verboten

Fluoridierung ist in der überwiegenden Zahl der Länder, einschließlich der Industrieländer, nicht legal oder wird nicht angewendet. Bitte beachten Sie [den Fluoridstatus der Länder Website](#).

Viele unabhängige Forscher, Organisationen, ganzheitliche Gesundheitsexperten und eine wachsende Zahl von Zahnärzten, die auf die Verwendung toxischer Substanzen verzichten, warnen ihre Patienten davor, fluoridiertes Wasser und fluoridierte Zahnpasta zu meiden und auf keinen Fall Kindern Fluorid zu verabreichen, da diese offenbar anfälliger für die neurologische Toxizität von Fluorid sind.

Wenn Ihre Wasserabteilung dem Wasser giftige Fluoridverbindungen hinzufügt, besteht die beste Vorgehensweise normalerweise darin, in Flaschen abgefülltes „Quellwasser“ zu trinken und zu kochen. Kohlefilter entfernen Fluoridverbindungen nicht in nennenswertem Umfang. Vermeiden Sie es, fluoridiertes Wasser in Luftbefeuchter zu geben. Viele nicht-biologische Säfte enthalten große Mengen Fluorid aus Pestizidrückständen. Entsaften Sie am besten Ihr eigenes Gemüse und Obst aus Bio-Produkten oder gehen Sie in einen Bioladen, um Bio-Säfte zu kaufen.

Vermeiden Sie Zahnpasten, die Fluorid enthalten, auch wenn die Hersteller behaupten, dass das Fluorid aus „natürlichen“ Quellen stamme. Auch wenn eine topische Fluoridbehandlung die Remineralisierung von Karies im Frühstadium unterstützen kann, kann die Kombination aus gesunder Ernährung, richtiger Zahnhygiene und Speichel eine ähnliche Wirkung haben. Es lässt sich nicht vermeiden, etwas Fluorid aus fluoridierter Zahnpasta zu

schlucken. Ich habe verschiedene Zahnpasten ausprobiert und verwende derzeit die natürliche Weleda-Zahnpasta mit Backpulver. Mir gefällt die Tatsache, dass es weder Fluorid noch das Reinigungsmittel Natriumlaurylsulfat (SLS) enthält.

Ausführlichere Informationen zum Thema Fluorid und richtige Zahnpflege:

- [Fluoridierung verhindert Karies nicht](#)
- [Fluorid: Detaillierte allgemeine und wissenschaftliche Informationen](#)
- [Fluorid: Zeitschrift der International Society for Fluoride Research](#)
- Eltern fluoridvergifteter Kinder: [Hauptseite](#) / [Toxikologisches Profil](#) / [Schilddrüsenseite](#)
- [Positionspapier der International Academy of Oral Medicine & Toxicology zur Fluoridierung](#)
- [Wissenschaftliche Erklärung von mehr als 1.500 Wissenschaftlern der US-Umweltschutzbehörde unterzeichnet und Profis](#)
- [NoFluoride.com \(Aussagen von wissenschaftlichen und medizinischen Experten\)](#)
- [Fluoride Action Network](#)
- [Webseite zu Fluoridproblemen](#)
- [Fluoride und Fluoridierung: wissenschaftlich fundierte Beweise?](#)
- [Bürger für sicheres Trinkwasser](#)
- [Fluoride: The Deadly Legacy von Gary Null](#)
- [Buchrezension: The Fluoride Deception](#)
- [Geschichte von Fluor, Fluorid und Fluoridierung](#)
- [Artikel und Ressourcen zur Beseitigung von Zahnerkrankungen](#)
- [Alternativen zu fluoridiertem Wasser](#)

Fluoridation / Fluoride Toxic Chemicals In Your Water

Note: For more information on health-building techniques, please see the [Holistic Healing Web Page](#).

Fluoride compounds which are put in water (fluoridation), toothpaste and supplement tablets (including some vitamins) were never tested for safety before approval. Recent independent research by scientists not associated with dental trade organizations has shown the following:

1. Neurotoxic and Lowers IQ

In 1995, neurotoxicologist and former Director of toxicology at Forsyth Dental Center in

Boston, Dr. Phyllis Mullenix published [research](#) showing that fluoride built up in the brains of animals when exposed to moderate levels. Damage to the brain occurred and the behavior patterns of the animals was adversely affected. Offspring of pregnant animals receiving relatively low doses of fluoride showed permanent effects to the brain which were seen as hyperactivity (ADD-like symptoms). Young animals and adult animals given fluoride experienced the opposite effect -- hypoactivity or sluggishness. The toxic effects of fluoride on the central nervous system was subsequently confirmed by [previously-classified government research](#). Two [new epidemiological studies](#) which tend to confirm fluoride's neurotoxic effects on the brain have shown that children exposed to higher levels of fluoride had lower IQs.

2. A [study published in Brain Research](#) shows that rats drinking only 1 part per million fluoride (NaF) in water had histologic lesions in their brain similar to Alzheimer's disease and dementia. In addition, evidence was seen pointing to possible damage to the blood brain barrier from extended fluoride exposure. This study was the third in a series of papers published by Varner et al. Brain Research Vol. 784 No. 12 p 284-298 (1998). Results of this recent study and other studies showing significant dangers from low-level fluoride exposure were presented at a recent [scientific symposium](#).

3. **Causes Cancer**

The Department of Health in New Jersey [found](#) that bone cancer in male children was between two and seven times greater in areas where water was fluoridated. U.S. Environmental Protection Agency (EPA) researchers confirmed the bone cancer-causing effects of fluoride at low levels in an animal model. A [new study](#) has shown that fluoridation of water is linked to uterine cancer deaths.

4. **Changes Bone Structure and Strength**

Fluoride gradually builds up in the bones and causes adverse changes to the bone structure. [Quite a few studies](#) have shown that fluoridation leads to increases in hip fractures. The tensile strength of the hip is destroyed over time by fluoride ingestion.

5. **Causes Birth Defects and Perinatal Deaths**

A toxicologist in the United Kingdom recently [found](#) that perinatal deaths in a fluoridated area was 15% higher than in neighboring non-fluoridated areas. The fluoridated area had a higher socio-economic status and would have been expected to have less perinatal deaths. The fluoridated area also had a 30% higher rate of Down's Syndrome. Chile banned fluoridation because of research by the world-reknowned researcher, Dr Albert Schatz, which showed a link to infant deaths due to fluoridation.

6. **Proven Ineffective**

Fluoride compounds in water and in supplements do not provide any significant cavity-protecting effects. [All of the recent large-scale studies](#) of water fluoridation have shown that there are no positive effects. That is why countries without fluoridation have shown an equal improvement in dental health as those with fluoridation. (See [Research Item #5](#).) There is [scientific evidence](#) that excessive fluoride exposure leads to increased levels of caries. Even [pro-fluoridation scientists admit](#) that there is not any properly-conducted research showing that fluoride supplements help prevent cavities. (Note: check vitamins carefully to be sure they do not include fluoride.)

7. **Impairs Immune System**

Independent research has shown that fluoride impairs the functioning of the immune system.

In the United States, where toxic fluoride compounds are regularly added to water and given to children since the 1960s and 1970s, we are beginning to see an overwhelming number of people of that generation who are developing chronic immune system disorders.

8. Causes Acute Adverse Reactions

Several double-blind [studies](#) have shown that fluoridated water can often cause acute adverse reactions (in addition to the chronic poisoning effects discussed below). Some of the effects seen in double-blind studies include: gastrointestinal symptoms, stomatitis, joint pains, polydipsia, headaches, visual disturbances, muscular weakness, and extreme tiredness. An enlightening review of a book by one famous and well-respected researcher from The Netherlands who found adverse reactions in double-blind experiments can be read [here](#).

9. Causes Initial Stages of Skeletal Fluorosis

Fluoride can cause severe skeletal fluorosis at high levels. Chronic, long-term exposure to levels of fluoride commonly found in water and food in the U.S. can cause the beginning stages of skeletal fluorosis including: pains in bones and joints, sensations of burning, pricking, and tingling in the limbs, muscle weakness, chronic fatigue, gastrointestinal disorders, reduced appetite, backache, osteoarthritis, etc. In fact, decades of ingestion of fluoride from water and other common sources can be [expected](#) to cause these symptoms in large numbers of people based on calculations of fluoride intake and excretion. (Keep in mind that fluoride is a cumulative poison since it builds up in the body of years.) Very few healthcare practitioners are capable of diagnosing such a condition because healthcare practitioners are not trained to test for or recognize the effects chronic poisoning from fluoride.

10. Increases Lead and Arsenic Exposure

Fluoride compounds put into water are often contaminated with [lead, arsenic and radio nuclides](#) since the fluoride compounds are [toxic waste byproducts](#) which largely come from pollution scrubbers of fertilizer plants. A [study published in 2000](#) showed that the dumping of toxic silicofluoride compounds into water ("fluoridation") causes an increase in blood lead levels in children.

11. Fluoride Causes Osteoarthritis

In a [study published in Rheumatology International in 2001](#), researchers found a link between fluoride exposure and the development of osteoarthritis. The level of exposure that caused osteoarthritis is common in the United States.

12. Contributes to the Development of Repetitive Stress Injury

A [clinical study](#) in New Zealand showed that fluoride ingestion may be a contributing factor in the development of Repetitive Stress Injury (RSI) since such ingestion may encourage the development of apatite crystal formation. Elimination of fluoride plus regular supplementation of magnesium appeared to help RSI patients considerably.

13. Causes Permanent Disfigurement of the Teeth in Many Children

A very large and increasing number of children are experiencing [dental fluorosis](#) which is a permanent adverse structural change to the teeth.

14. Inhibits Key Enzymes

As fluoride builds up in different parts of the body over decades it can disrupt the actions of many key enzymes. This fact has been [known](#) for a long time.

15. **Supresses Thyroid Function**

Fluoride was given at low levels during the early to mid 20th century as an effective way of supressing thyroid function and treating hyperthyroidism. Articles and research can be found on the [Thyroid](#) web page.

16. **Causes Large Numbers of Acute Poisonings**

Fluoride is an extremely poisonous substances at exceptionally low doses and has caused a [large number of acute poisonings](#). This is why a poison warning is now required on fluoridated toothpastes sold in the U.S.

17. **Independent Experts Oppose Dumping Fluoride Into Water**

Over 1500 professionals at the US EPA, including toxicologists and risk assessment experts voted **unanimously** to oppose the fluoridation initiative in California because of the health risks involved. See [summary](#) or [official EPA union statement](#). Even the Candian Dental Association Consultant and Researcher urged people to [avoid drinking fluoridated water](#).

18. **Unethical**

Fluoridation amounts to forced medication of the water supply. Such practices demonstrate a complete lack of ethics on the part of its promoters. Studies as early the 1930s showed extreme hazards to man and the environment due to fluoride dumping and exposure. Companies and organizations involved used the promotion of "fluoridation" as a way to avoid lawsuits due to dumping toxic wastes and later for economic gain. Please read the short [history of fluoridation](#) for more detailed information.

19. **Banned in Many Countries**

Fluoridation is not legal or not used in the overwhelming number of countries including industrialized countries. Please see [Fluoride Status of Countries](#) web page.

Many independent [researchers](#), [organizations](#), [holistic healthcare experts](#) and a growing number of dentists who avoid the use of toxic substances are warning their patients to avoid fluoridated water and fluoridated toothpaste and to definately not give children any fluoride since they appear to be more susceptible to the neurological toxicity from fluoride.

If your water department adds toxic fluoride compounds to the water, the best course of action is usually to drink and cook with bottled "spring" water. Carbon filters do not remove fluoride compounds to any significant extent. Avoid putting fluoridated water in humidifiers. Many non-organic juices have large amounts of fluoride from pesticide residues. It is best to juice your own vegetables and fruits from organic produce or go to a health food store to purchase organic juices.

Avoid toothpastes that have fluoride even if the manufacturers claim that the fluoride came from "natural" sources. Even though topical fluoride treatment may have an effect to help remineralize cavities at the early stages, the combination of a healthy diet, proper dental hygiene and saliva can have a similar effect. It is impossible to avoid swallowing some fluoride from fluoridated toothpaste. I have tried various toothpastes and current use the natural Weleda toothpaste with baking soda. I like that fact that it does not contain fluoride or the detergent, sodium lauryl sulfate (SLS).

More detailed information about fluoride and proper dental care:

- [Fluoridation Does Not Prevent Tooth Decay](#)

- [Fluoride: Detailed General & Scientific Information](#)
- [Fluoride: Journal of the International Society for Fluoride Research](#)
- Parents of Fluoride Poisoned Children: [Main Page](#) / [Toxicological Profile](#) / [Thyroid Page](#)
- [International Academy of Oral Medicine & Toxicology Position Paper on Fluoridation](#)
(Click on Download Article)
- [Scientific Statement Signed By 1,500+ U.S. Environmental Protection Agency Scientists and Professionals](#)
- [NoFluoride.com \(Statements by Scientific and Medical Experts\)](#)
- [Fluoride Action Network](#)
- [Fluoride Issues Web Page](#)
- [Fluorides & Fluoridation: Evidence Based on Science?](#)
- [Citizens for Safe Drinking Water](#)
- [Fluoride: The Deadly Legacy by Gary Null](#)
- [Book Review: The Fluoride Deception](#)
- [History of Fluorine, Fluoride and Fluoridation](#)
- [Article & Resources for Eliminating Dental Disease](#)
- [Alternatives to Fluoridated Water](#)
- [Preventive Dental Association](#)
- [Dental Fluorosis Prevention Program](#)

[Back to Holistic Healing Home Page](#)